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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0044/2020  

Einwohneranfrage 

Frau H. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Infrastruktur im Ortsteil Hötzelsroda 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Meine Fragen an Sie beziehen sich auf den Eingemeindungsvertrag der Gemeinde Hötzelsroda zur 
Stadt Eisenach vom 01.07.1994. 
 
zu 2. 
Die „Bürgersteige“ des alten Ortskerns sind in einem erbärmlichen Zustand. Kinder laufen und fahren 
hier gezwungenermaßen mitten auf der Straße, und dies im zweitgrößten Ortsteil Eisenachs mit sehr 
vielen jungen Familien. 
 
zu 3. 
Noch immer müssen wir uns mit maroden Wasserleitungen und deshalb oft schlechter 
Trinkwasserqualität zufrieden geben. Bevor man die Waschmaschine startet ist man gut beraten 
erstmal den Wasserhahn zu öffnen, um die Farbe des Wassers zu begutachten. 
 
zu 4. 
Die begonnene Erdverkabelung zur Stabilisierung der Energieversorgung ist nicht zu Ende geführt 
worden. Bei jeder Sanierung unserer Fassade müssen wir die Stromleitungen zum Haus sichern 
lassen, was uns stets über 200 € kostet und längst geklärt sein sollte.  
 
II. Fragestellung 
 
1. § 6 (3)  
Was und wo wurde davon in den vergangenen Jahren in die Infrastruktur im Ortsteil Hötzelsroda 
investiert?  
Was brachte der Erlös des Holzes des gefällten Spitzahorns 2019 auf dem Friedhof dem Ortsteil 
Hötzelsroda? 
 
2. § 8 (3) und (4) 
Wann werden endlich Bürgersteige geschaffen, die diesen Namen auch verdienen? 
 
3. § 20 
Wann ist die Erneuerung der Wasserleitungen geplant? 
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4. § 21 
Wann wird die zugesagte Erdverkabelung der verbliebenen Gebäude fortgeführt?  
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